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ATA Nº 07/2024 DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREVE 
 
Aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quinze horas, na sala de 
reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso Ramos, número 
duzentos, bairro Centro, Município de Barra Velha/SC, reuniram-se em sessão o Conselho 
Deliberativo nomeado pela Portaria 212/2024 do Município de Barra Velha/SC. Presentes o Sr. 
Edivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da Rosa Malheiros (servidora ativa 
titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidora ativa titular), Rubia Fernanda Alves (servidora 
ativa titular) Luciana Maria da Costa (servidora ativa titular), Jacinda Maria Dethiuki Padilha 
(servidora inativa titular), Eliane Maria Mello (servidora ativa titular) e Márcia Nunes Silveira 
(servidora ativa titular). Participou ainda Mário Fernando Lessack (servidor ativo suplente) na 
qualidade de ouvinte. Pauta: 1) Leitura, discussão e aprovação da ordem do dia; 2) Leitura e 
Aprovação da ata 06/2024; 3) Análise das compras  - relógio ponto, aquisição de provas, 
certificação 4) Análise dos relatórios de investimentos; 5)Análise do relatório financeiro; 6) 
Assuntos diversos: a)Andamento novo sistema previdenciário; b) Andamento da implantação do 
Sistema de Gestão / Eleição; c) Funções de Compras / Financeiro – Segregação de Funções. 
Edivaldo deu inicio à reunião e declarou a ata como lida e aprovada. Com relação aos itens de 
compra da pauta 3) Edivaldo falou que o relógio ponto esta comprado e que estamos aguardando 
chegar para implantar o registro do ponto dos servidores. Edivaldo relatou que foi feita uma 
reunião pelo Secretário de Administração do Município a respeito do registro de ponto, pois a 
prefeitura esta com muitas horas extras registradas. Aquisição das provas: foi publicado o edital 
por três vezes e ninguém participou, desta forma será adquirido através de compra direta. 
Edivaldo alertou sobre os processos digitais de pedido de diária, deve ser solicitada a assinatura do 
Edivaldo antes de ser enviado à contabilidade. Passando para o item 4) da pauta, Edivaldo 
apresentou o Relatório de investimentos de Maio de 2024, o IPREVE possui aproximadamente 85 
milhões de patrimônio, e obteve menos que a meta em rentabilidade, isto se deve ao mercado 
que esta oscilando. Luciana questionou sobre os títulos púbicos adquiridos, se a rentabilidade esta 
lançada no valor do patrimônio, Edivaldo explicou que estão lançados os valores relativos aos 
títulos. Edivaldo explicou que apesar dos rendimentos estarem abaixo da meta, o IPREVE atingira a 
meta anual. Para isso os investimentos serão readequados para atingir o objetivo. Ainda relatou 
que terá, na próxima semana, uma reunião com a SMI para instruírem o IPREVE na postura 
relativa aos investimentos até o fim do ano. Edivaldo relatou que sobre o assunto de alteração de 
escolaridade em alguns cargos, é problemática, pois acaba entrando em situações parecidas com 
as existentes e que impossibilitam a aposentadoria. Também relatou que não ficou sabendo que 
iria ser publicado o concurso, ficou sabendo somente quando já estava publicado. Dulce explicou 
que a controladora já notificou a administração que os cargos existentes devem entrar em 
extinção e devem ser criados cargos novos com a escolaridade pretendida, e explicou que o 
lançamento do concurso foi rápido porque o Ministério Público havia notificado o Município de 
que caso não cumprissem com a publicação do concurso, o Município seria multado. Edivaldo 
relatou que o Município contratou adquirido o estudo de segregação de massa. Edivaldo passou 
para o item 5) da pauta, apresentou o relatório financeiro de junho, o qual apresentou conclui 
com um patrimônio de aproximadamente 87 milhões. Edivaldo comunicou que será realizada a 
manutenção dos pisos do IPREVE, e que ficará inviável trabalhar durante a manutenção. Sobre a 
mudança do local do IPREVE, a diretoria do IPREVE decidiu que se manterão no mesmo local até 
que se tenha a eleição. Pois caso entrem novos gestores pode-se decidir de forma diferente, então 
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a decisão fica o próximo ano. Edivaldo explanou que estão trabalhando no novo sistema, e estão 
testando a simulação de aposentadoria, porém ainda tem alguns pontos a serem corrigidos antes 
de colocar no portal do IPREVE. Luciana Costa questionou sobre o abono de permanência. 
Edivaldo explicou que apenas quando o servidor cumpre todas as regras para obter a 
aposentadoria, mas quer continuar trabalhando, pode requerer o abono. O valor é o equivalente 
ao desconto do IPREVE.  Edivaldo lembrou que o IPREVE deve realizar uma apresentação sobre 
aposentadoria e o IPREVE para s servidores. Márcia sugeriu que se fizesse dentro da Prefeitura, e 
que poderia ser feito durante o horário de trabalho. Porém nas escolas e unidades de saúde, o 
palestrante teria que ir no local. Dessa forma, entendeu-se que seria mais interessante, pois 
quando é marcado fora de horário não há comparecimento em massa. Edivaldo apresentou o 
preenchimento do COMPREV. Luciana Erbs questionou sobre a gratuidade do sistema, Edvaldo 
falou que é pago à DATAPREV. Edivaldo explicou que o acesso é restrito e que é um sistema de 
trabalho , e não de consulta. Dulce concluiu que o IPREVE e os demais RPPS, estão bem 
assessorados em softwares e sites de informações e cálculos. Edivaldo explicou que hoje em dia é 
realizado tudo através de sistemas, que não se faz nada manual. A DAIR, Declaração de Aplicações 
e Investimentos de Recursos também é feita on line, Edivaldo apresentou como e feita, e explicou 
que o após  preenchimento o sistema mostra as inconformidades e as correções a serem feitas. 
Edivaldo comunicou que há um evento em Foz do Iguaçu, que devemos definir quantas pessoas 
vão. Luciana, pediu que víssemos quantos eventos temos para ir até o fim do ano, para que todos 
possam ir. Para evitar que aqueles que aguardaram ir no fim do ano, não falte recursos 
financeiros. Edivaldo passou que temos o evento de Foz do Iguaçu, outro da ABIPEM e outro da 
ANEPREM e ainda tem um curso em Balneário Camboriu. Mas alertou que os conselheiros que 
farão aprova de certificação devem se dedicar para a prova. Rubia falou que na próxima semana 
deve ter a compra das provas finalizada. Edivaldo lembrou que devemos apresentar os certificados 
dos cursos realizados para a avaliação do Pró Gestão e que todos devem ter feito algum curso. 
Nada mais havendo a tratar, Eliane Maria de Mello - Presidente do Conselho Deliberativo deste 
Instituto, encerra a presente reunião. Eu, Márcia Nunes Silveira, secretária do Conselho, encerro a 
presente Ata da Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo, que após lida e aprovada, será 
assinada pelos presentes. 
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